

OPINIÓN

Se prepara la banca ante nubarrones económicos

Julio Brito A.

juliobrito@cronica.com.mx



El sistema bancario mexicano se encuentra en una posición sólida para enfrentar los desafíos que presenta el 2025, caracterizado por una posible desaceleración y/o potencial recesión económica; además de incertidumbre en el panorama regulatorio. Los bancos en México, incluyendo a Banco Coppel, que dirige Carlos López-Moctezuma se han capitalizado robustamente, lo que les permite continuar otorgando crédito y respaldando el crecimiento económico a pesar de la turbulencia.

“Lo primero es alegrarnos como mexicanos de que tenemos un sistema bancario súper bien capitalizado, y eso nos debe hacer sentir muy bien”, señala el director general de BanCoppel, destacando

Construcción está fase de contracción: Forecastim

que la banca está preparada para absorber posibles incrementos en la morosidad gracias a sus colchones de capital.

Sin embargo, la desaceleración económica impone a la banca la necesidad de agudizar sus estrategias de gestión de riesgos. En este sentido, se enfatiza la importancia de un seguimiento puntual de las carteras de crédito, con alertas tempranas para detectar posibles deterioros en la morosidad, y de reforzar las acciones de cobranza preventiva, acompañando a los clientes para evitar que caigan en mora.

En el ámbito de la banca empresarial, la estrategia se centra en un acompañamiento cercano a los clientes, especialmente en sectores que puedan verse afectados por factores como los aranceles. Esto implica un análisis detallado de la situación de cada empresa, ofreciendo soluciones como reestructuras de deuda o créditos de liquidez, para apoyar su solvencia y flujo de caja en un entorno

Schaeffler anuncia moderno Centro de Innovación

de menor dinamismo económico.

Además de los retos económicos, la banca mexicana se prepara para un escrutinio cada vez mayor en materia de prevención de lavado de dinero. Si bien no se anticipan nuevas regulaciones, se subraya la importancia de reforzar los controles de “Conoce a tu Cliente”, el monitoreo de transacciones y el cumplimiento normativo, dada la alta exposición al riesgo reputacional en este ámbito.

En este contexto de desafíos, la banca en México reafirma su compromiso con la inclusión financiera, buscando ampliar el acceso a servicios financieros al segmento masivo de la población, y con el desarrollo económico del país, apoyando tanto a empresas como a personas físicas.

CAIDA.- El ciclo económico de la industria de la construcción en México permanece en una fase de contracción desde hace medio año y que persiste. En marzo

de 2025, el Indicador Adelantado de la Construcción (INAC) se ubicó en 98.5 unidades, el nivel más bajo desde diciembre de 2020, según el análisis elaborado por la consultora Forecastim.

INVERSION.- Schaeffler, como parte de esta conmemoración de 50 años en México, anunció una inversión de 19 millones de euros para la construcción de un moderno Centro de Innovación en Huejotzingo, Puebla. La ceremonia de colocación de la primera piedra, realizada el pasado 24 de febrero, marcó el inicio de la construcción de una instalación de 9,375 metros cuadrados, que albergará cuatro áreas clave: Investigación y Desarrollo, Pruebas, Maquinaria Especial y Taller de Herramientas.

RECONOCIMIENTO.- Grupo Coppel fue reconocido como una de las Mejores Empresas en 2025 de México en el ranking elaborado por LinkedIn, que destaca a las 25 compañías con las mejores oportunidades para desarrollar una carrera profesional. En esta edición la empresa se colocó en la posición 4, ascendiendo 7 lugares respecto al 2024.●